

○進路探究ガイダンスの様子と生徒の感想



☆生徒の感想

2年 Sさん

私の兄が就職活動中です。その兄から「(友達は)〇〇学部なのに、〇〇受けて受かったらしい」というような話を聞いて、講座の内容と合っていたので驚きました。「〇〇学部だったら、ここを受ける(そこしか受けられない)」と決められているのではないことがわかって、私の進路の幅がこれまで考えていた範囲より多少広がったと思いました。時間が有れば、あるいは兄の就活が終わったら、もっと話を聞けたらいいと思います。

今日の講座の内容も頭に入れながら、改めて自分自身のことを振り返って、また、もっと視野を広く持って、少しずつ今後の選択をしていけたらと思いました。

2年 K.Sさん

将来について具体的に考える時期になり、進路の決定も迫っている中での講演会だったので、とても参考になりました。私は将来の夢を決めています、その夢を達成するための進路が定まっていません。今日の話聞き、将来を見据えた進路実現の為に、上級学校調べが大事なのだと思いました。

私の希望はデザイン関連の職に就くことですが、そのためにはどんな資格が必要か、またその資格を取得できそうな上級学校はどの大学なのかを明確にする事が、これから私ができることの第一歩だと思います。そもそも進学先を大学にするか専門学校にするかも、きちんと決めなくてはなりません。また、最終的にどのような仕事をするのかについても考えていきたいです。もし具体的に入りたい企業が見つければ、社員の方々はどのような大学で学んでこられたのか、主たる出身大学はどこなのかなどを調べて、私自身のビジョンを明確にするべきだと分かりました。

2年 O.Aさん

今回のガイダンスは、自分の将来のことについて深く考える良い機会となりました。

私は、成長するにつれて次々と将来の夢が変わっています。結局どんな職業に就きたいのかが分からなくなり、不安になったことがあります。現在はやってみたい仕事がありますが、本当にその職業に就くかは分かりません。今までのように目標とする職業が変わる可能性もあるので、現在のやりたい仕事だけでなく、色々な仕事について調べたり、色々な大学や学部・学科などの情報を集めたりしたいと思いました。また、将来を見据えて、できることはやっていきたいです。